
Laudatio Gunilla Kühni  

Ehrenpräsidentin 

 
Wer heute vom Cavalier King Charles Spaniel spricht, denkt 

unwiderruflich an Gunilla Kühni. Dasselbe gilt für den Cavalier & King 

Charles Spaniel CLUB Schweiz.  
1976 kam der erste Cavalier aus der Schweiz zu Gunilla. Doch schon bald 

hatte sie die Möglichkeit, Cavaliere aus den Nordischen Ländern in die 

Schweiz zu holen. Selbstverständlich wollte Gunilla Cavaliere 
ZÜCHTEN. 1979 fiel ihr erster Wurf, unter dem logischen Zwingernamen 

«Stonehills». Gunillas Mädchenname ist Stenberg! 

Dass sich die Cavaliere als gern gesehene und gern gehaltene 
Familienhunde verbreitet haben und doch nicht zu Modehunden wurden, 

ist bestimmt ein Verdienst von Gunilla. 

Die Zucht vom Cavalier King Charles Spaniel ist und bleibt eine 
Herzensangelegenheit von Gunilla, ebenso das Ausstellen und das Richten 

dieser und anderer Rassen. So wurde Gunilla Kühni nach verschiedenen 

Richterausbildungen im Jahre 2008 als Gruppenrichterin für die ganze 
Gruppe 9 gewählt. 

Fast 20 Jahre lang war Gunilla Mitglied des «AAZ», Arbeitsausschuss für 

Zuchtfragen der SKG. An der Delegiertenversammlung der SKG 2019 
wurde ihr vom Präsidenten der SKG für ihre lange Mitarbeit gedankt. 

Doch zurück zu den Cavalieren: 

Bereits 1979 gab Gunilla den Anstoss für ein Cavalier-Treffen, welches 
seither regelmässig mit grossem Anklang stattfindet! 

Und doch vergingen 20 Jahre bis im November 1999 der Cavalier King 

Charles Spaniel Club der Schweiz gegründet werden konnte. Eine grosse 
Genugtuung für den unermüdlichen Einsatz von Gunilla! Viele Stunden 

diskutieren, telefonieren und schreiben gingen dem voran. 

Seit der Gründung des Clubs amtete Gunilla als dessen engagierte 
Präsidentin. Viel Freude durfte sie erfahren, und wenn die Stimmung mal 

unfreundlich wurde, mahnte sie immer wieder: Seid freundlich und nie 
streitsüchtig, wie unsere Cavaliere! 

Für das grosse Engagement für die Cavaliere und für den Cavalier-Club 

danken wir Gunilla ganz herzlich. Und deshalb schlage wir vor, Gunilla 
Kühni zur Ehrenpräsidentin zu wählen. Sie hat es reichlich verdient! 

Wir wünschen Gunilla noch viele schöne Jahre, Freude und Erfolg, mit 

ihren Cavalieren, und selbstverständlich alles Gute für sie und für ihre 
Familie. 


